

Schüler aus Ross auf Stippvisite in Betzdorf

Von Claudia Geimer



Überraschender Besuch im Gymnasium: Direktorin Simone Löcherbach begrüßt Deutschlehrer Chris Regan und Schüler aus Betzdorfs Partnerstadt Ross-on Wye (stehend). Zur Erinnerung gibt es die Schulchronik. Die Engländer sind auf Klassenfahrt. Foto: Claudia Geimer

Jugendliche und Lehrer auf Klassenfahrt in Deutschland

Betzdorf. Die Betzdorfer haben alles richtig gemacht. Passend zum Besuch von Jugendlichen aus Großbritannien wurde es gestern noch einmal leicht winterlich im Land. „Die Schüler sind begeistert, so etwas haben sie noch nicht erlebt“, erzählt ihr Lehrer Chris Regan und schmunzelt. Der Pädagoge und seine 48 Schützlinge der Jahrgangsstufen zehn und elf der High School (Gesamtschule) aus Ross-on-Wye schneiten unerwartet ins Freiherr-vom-Stein-Gymnasium Betzdorf-Kirchen. „Wir sind von diesem Besuch überrascht worden“, sagt Direktorin Simone Löcherbach und lacht.

Deutschlehrer Regan hatte seine deutsche Kollegin Kathrin Ehrlich über die Klassenfahrt informiert und darüber, dass sie in der Jugendherberge in Freusburg untergebracht sind. Und da Ross bekanntlich die Partnerstadt

von Betzdorf ist, wollte Regan seinen Schülern zumindest für einen Tag das Gymnasium und auch die Stadt Betzdorf zeigen. „Es ist sehr schön hier“, gibt Regan seine Eindrücke wieder. Kurzerhand organisierte die Schule einen Empfang im Mehrzweckraum. Die Direktorin begrüßte die Besucher von der Insel auf Deutsch, denn die englischen Schüler sind auch auf Klassenfahrt, um Deutsch zu hören und auch zu sprechen. Der letzte Schüleraustausch zwischen Ross und Betzdorf, erzählt Löcherbach, fand 2015 statt. Leider hätten die Engländer die Bestimmungen erschwert, da ihre Schüler nicht mehr in Familien untergebracht werden dürfen. „Das ist eine Herausforderung, und wir müssen sehen, wie wir damit umgehen“, sagt Löcherbach. Deswegen sei dieser überraschende Besuch wichtig, um den Kontakt der beiden Schulen untereinander wieder zu beleben.

Bei der Begrüßung mit dabei sind auch Birgitt Wichmann und Helmut Münzel vom Partnerschaftsverein Ross-on-Wye. „Ich bin froh, dass es endlich mal wieder mit einem Besuch geklappt hat, viel Spaß und Welcome“, begrüßt die Vorsitzende die Schüler. Die erhalten zunächst mit einem Video einen Eindruck vom Alltag am Gymnasium und seinen Einrichtungen, wie die Bibliothek. Anschließend nahmen Zehntklässler ihre Alterskameraden aus England mit auf eine Rallye durch die Schule, um die Eindrücke vom Video zu vertiefen. Den Abschluss bildete ein Besuch des Unterrichts. In den nächsten Tagen fahren die englischen Schüler und Lehrer nach Koblenz, mit Fahrt auf dem Rhein und Besuch der Marksburg. Auch Bonn steht vor der Rückreise auf dem Programm.

„Viel Spaß und Welcome.“

Birgitt Wichmann, Vorsitzende des Betzdorfer Partnerschaftsvereins Ross-on-Wye